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●議案質疑●

報告第8号、第9号、第10号　専

決処分の報告について

1　交通事故の処理方法について

議案第81号　平成19年度津市一般

会計補正予算（第1号） 歳出

民生費　児童福祉総務費から

1　地域ＩＣＴ利活用モデル構築

事業について

⑴　取り組みの意図は

⑵　事業の概要は

⑶　今後の事業の進め方は

●一般質問●

1　総合計画における重点政策の

考え方は

2　三重大学における財務省運営

費交付金試算の影響は

3　水道料金の見直しについて

⑴　合併協議会での調整は

4　津市庁舎内の駐車場問題につ

いて

5　スポーツ振興について

⑴　問　中学校部活動のスポーツ

エキスパート活用事業の現状

答　今年度から県補助がなくなっ

たが、指導内容の充実や活性化を

図るため、市単独で専門的技術を

もつ外部指導員を19校で48人配置

しており、今後も継続したい。

⑵　中学校、高校の部活動の大会

の把握

⑶　スポーツ奨励補助金の内容、

周知の方法

⑷　総合型地域文化スポーツクラ

ブと体育振興会との関係

6　市営住宅（南新町）の現状と

高齢社会における見直し

7　国民健康保険証のカード化に

ついて

8　救急医療体制について

⑴　救急車がたらい回しにされた

という輪番病院の反応

⑵　救急患者用の空床の確保の依

頼、財政支援

⑶　メディカルコントロール制度

の充実を

⑷　市民病院を持たないメリット、

デメリットは

9　藤堂高虎入府400年祭について

⑴　ソフト事業に対する民間団体

への支援は

⑵　ハード面に対する行政の考え

（津城の復元化）

10　谷川士清　生誕300年祭につ

いて

⑴　ソフト事業に対する民間団体

への支援

⑵　問　伊賀街道ガイダンスの設

立

答　当初の候補地は取得が困難な

状況である。今後既存資料館の活

用も含めた生涯学習施設全体のあ

り方の中で、第2の候補地も含め

地元の協力を得ながら検討したい。

⑶　伊賀街道の整備

11　観光政策として

⑴　青山高原、経が峰に合併記念

として、つつじ、あじさい等市

民一人一人に植栽を

12　幼保一元化について

⑴　合同保育実施の拡大の地域は

13　総合計画、都市マスタープラ

ン策定に関わって

⑴　都市計画区域、及び線引き見

直しの考え方

14　駅周辺の街づくりについて

⑴　中心市街地活性化法の活用

⑵　鉄道高架化による橋内地区の

状況

15　教育長の読書活動の考え方に

ついて

⑴　副読本の作成
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田端　隆登　　田矢　修介

岡　　幸男　　山岡　祥郎

中川　隆幸　　川崎　正次

前田　勝彦　　中村　勝春
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●一般質問●

1　旧久居市の職員給与について

⑴　返還を求める給与の範囲とそ

の返還方法等について

2　財政見通しと今後の市勢につ

いて

⑴　財政状態の現状認識は

⑵　人口推移の見通しと認識は

⑶　シミュレーションや今後の取

り組み方は

⑷　職員全体に危機感はあるのか

3　防災について

⑴　津市の防災、現状に対する評

価と課題は

⑵　4月15日の地震を経験しての

検証は

ア  自主防災組織は機能していた

か
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